

Miguel Díaz-Canel félicite les réalisateurs de la radio cubaine



La Havane, 23 août, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel a félicité les réalisateurs de radio de notre pays à l'occasion du 94e anniversaire de la radio cubaine.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a souligné que la radio tient le peuple au courant des succès de ses luttes révolutionnaires.

Dans un autre tweet, le président cubain a félicité l'Union des Écrivains et Artistes de Cuba pour les 58 ans de sa fondation.

Il a souligné que cette organisation renouvelle son engagement envers la défense et le développement des valeurs éthiques et culturelles les plus chères de la nation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199844-miguel-diaz-canel-felicite-les-realizateurs-de-la-radio-cubaine>



Radio Habana Cuba